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“Tamim, jeune Afghan, a retrouvé sa femme et une nouvelle
famille”.

Ce Monsieur  est “réfugié” en France depuis 5 ans mais a eu
le temps d’aller au pays et mettre sa femme enceinte en
toute tranquillité.

La voilée est en France désormais depuis quelques jours et
ne va pas tarder à accoucher.
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L’Afghan de 26 ans est en France depuis cinq ans. Samedi 28
novembre, il a enfin été rejoint par sa femme, Naheed. Ils
attendent leur premier enfant. Un épilogue heureux rendu
possible grâce à Jackie et Thierry, un couple de Rennais.

La photo est légendée comme suit : L’heure des retrouvailles
pour Tamim et Naheed, aux côtés de Thierry Edet et Jackie
Aubrée, à Rennes.

Extrait :

C’est une belle histoire. Une petite goutte d’humanité dans
un océan de douleurs. La crise des migrants a mis sur la
route de Tamim, candidat forcé à l’exil, le couple formé par
Jackie Aubrée et Thierry Edet. Elle : 54 ans, coach en
entreprise. Lui : 59 ans, directeur de l’école Villeneuve, à
Rennes.

Source  :
https://www.ouest-france.fr/monde/migrants/recit-tamim-jeune
-afghan-a-retrouve-sa-femme-et-une-nouvelle-famille-7072833

 

Le modèle d’avant.

Affiche scolaire qui trouvait place dans nos écoles, années
1950-1960.

https://www.ouest-france.fr/monde/migrants/recit-tamim-jeune-afghan-a-retrouve-sa-femme-et-une-nouvelle-famille-7072833?utm_medium=Social&utm_source=Facebook#Echobox=1607096327
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Cette image de la famille est  mise au rebut !

Périmée ! Aux orties, cette vision de la famille française !

Ce qui est bien vu à l’heure de la mondialisation : héberger
des migrants d’une autre «culture» pour accélérer le Grand
remplacement.



La photo de propagande de Ouest France montre deux boomers
qui n’ont plus d’enfants dans la maison et qui ont trouvé de
quoi  pimenter  leur  vie  en  collaborant  à  l’accueil  de
migrants  musulmans.

 Voilà ce qui est bien aux yeux de la propagande : adieu les
frontières,  l’enracinement,  la  nation,   la  patrie,  la
transmission de la culture. Le consommateur de demain fera
partie d’un même peuple, islamisé, ayant tout oublié de son
passé et complètement mélangé.

La dame endoctrinée sert du café, sincèrement persuadée de
servir  son  pays,  de  servir   la  cause  que  les  médias
rabâchent en boucle  (le vivre-ensemble), pensant faire le
bien et montrer l’exemple. Ouest-France sert la soupe de la
propagande mondialiste.

Un petit effort encore : en suivant ce modèle, si chaque
famille française accueille un couple de migrants musulmans
sous son toit, la France sera une république islamique dans
deux générations.  

Extraits  de  l’article  intégral  (le  directeur  d’école
détaille son travail de collabo) :

Il fallait tout remettre en ordre. Qu’on l’aide à ranger ses

https://envahis.com/rennes-35-tamim-a-enfin-retrouve-sa-femme-naheed-au-sein-dune-nouvelle-famille/


affaires, comme pour ranger sa vie », se remémore Thierry.
Le couple entame un travail de fourmi. Le directeur d’école
a même mis ses élèves dans la confidence. « Son histoire me
permet d’aborder l’ouverture sur le monde. Les enfants [de
l’école] réclament de ses nouvelles. »

« Il venait avec nous à la campagne, à Campel (Ille-et-
Vilaine).  C’était  une  façon  de  lui  proposer  de  changer
d’air. » Chacun trouve sa place. « Nous sommes plutôt comme
des parrains. »

On nous raconte  dans l’article intégral que le migrant est
« allé au pays » (mettre sa femme enceinte) :

« En février, le jeune Afghan avait rejoint sa femme pour un
séjour au Pakistan » (!!!!)

Naheed  apprend  qu’elle  est  enceinte.  «  Un  bébé  du
confinement  »,  sourit  pudiquement  Tamim.

Le trio met alors tout en œuvre pour accélérer son arrivée
en France. Coups de fil répétés au consulat, courriers à
l’administration, aux magistrats. « Avec la pandémie, tout
est plus compliqué. »

La ténacité a payé. Samedi, Naheed a foulé le sol français à
Roissy.

Tamim l’attendait. Thierry [le directeur d’école] était là
lui aussi, pour le conduire. Depuis quatre ans, un lien
familial s’est tissé entre ces trois-là.

Mais qu’est-ce que c’est que cette salade ?

Des migrants qui vont en vacances au pays ?

Des migrants qui ciculent tranquillement, à l’heure où les
petits Français doivent avoir un Ausweis pour aller voir
leur mamie ou acheter une baguette ?

https://envahis.com/rennes-35-tamim-a-enfin-retrouve-sa-femme-naheed-au-sein-dune-nouvelle-famille/


Explication/témoignage de l’excellent « Apostat-Afghan »,
compte  twitter  qui  mérite  d’être  largement  partagé
(https://twitter.com/AfghanApostat),  qui  dénonce  l’islam
sans relâche.

Après la fin du confinement, la quasi-totalité des Afghans
“réfugiés”  que je connais sont tous partis en vacances en
Afghanistan.

À savoir qu’ils n’ont pas le droit de partir dans leur pays
et  donc,  ils  partent  depuis  l’Allemagne  (de  Francfort
surtout), car en Allemagne, ils ne vérifient pas la mention
“réfugié” et donc ils peuvent partir dans leur pays où ils
sont censés être en danger, quand ils veulent.

Certains sont revenus entre temps et d’autres y sont restés
depuis pour passer plus de temps avec leur famille.

SAUF QUE ceux qui ont voulu revenir sont revenus depuis
l’Allemagne ont été remis dans un autre avion en direction
de Paris car, à cause de la pandémie, les Allemands ne
veulent pas que les gens qui ont des titres de séjour d’un
autre pays, puissent atterrir en Allemagne, donc ils les ont
envoyés  à  Paris  et  à  Paris,  ils  ont  été  arrêtés,  les
photocopies de leur titre de séjour ont été prises par les
autorités françaises et ils seront convoqués par l’OFPRA
(office  français  de  protection  des  réfugiés  et  des
apatrides) et il se trouve que l’un d’entre eux est un “ami”
à moi qui est rentré hier et m’a appelé et m’a raconté tout
ça et me demande de ce qu’il va se passer.

Je n’avais aucune réponse à lui donner. J’attends là la
suite,  j’espère  que  le  gouvernement  français  prendra
conscience de sa politique migratoire désastreuse…

 

https://twitter.com/AfghanApostat

